

Lumières graduées pour le Mettis

by **Le Moniteur** - vendredi, avril 04, 2014

<http://correspondances.fr/lumieres-graduees-mettis/>

Quelque 1 500 points de lumière éclairent la voie du Mettis, qui entre ce mois-ci dans son premier printemps.

Grâce à l'entreprise familiale lyonnaise Roland Jeom et au bureau d'études nancéien ERI, des éclairages subtils et efficaces jalonnent les 18 km de la ligne de bus à haut niveau de service, lauréate du dernier « palmarès des mobilités » de notre confrère Mobilités, Villes, Rail & Transports. Partie intégrante du mobilier urbain le jour, les candélabres fabriqués par Selux-Ludec structurent l'espace urbain nocturne et se font discrets en centre-ville pour mettre en valeur le patrimoine urbain de Metz.